

令和6年度 横手高等学校定時制課程青雲館

## 星河祭一般公開来場のお礼

秋田県立横手高等学校

校長 佐藤 真之

生徒会長 鈴木健太郎

令和6年10月19日土曜日、横手高等学校定時制課程青雲館敷地内において、令和6年度横手高等学校定時制課程学校祭、「星河（せいか）祭」が開催されました。

当日は、時折強く雨が降るあいにくの天気でしたが、多くの保護者の皆様、地域の方々にご来場いただき本当にありがとうございました。

今年度は、定時制の伝統である全校生徒が制作に関わった巨大モザイクアートの展示や、数年ぶりに模擬店を実施するなど、ご来場された皆様楽しんでいただけるような企画を生徒会、学年、クラスで考え実施しました。多くの方々にご来場いただいたことで、星河祭に向けて全校生徒が準備に汗を流した苦勞が報われ、生徒職員一同本当にうれしく思っております。来年も多くの方々に喜んでいただける星河祭にしたいと思っております。

また、模擬店等における収益金の中から18,415円を、社会貢献活動の一環として「赤い羽根共同募金」へ募金させていただくことと致しましたのでお知らせいたします。

今後とも横手高等学校定時制課程にご支援ご協力いただきますようお願い申し上げます。



今年度のポスターデザイン



全校生徒で制作したモザイクアート（縦4m、横6m）

ありがとうございました！